



五霞小学校

# 元気いっぱい! ごっこ情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。  
今月は、五霞小学校を紹介します。

## 家庭教育学級開級式 1年生交流会

6月19日、家庭教育学級の開級式と交流給食をおこないました。

おかあさんとたべたよ  
1年 高野 惺乃介

「まい日、いっぱいいたべているよ。」と、おかあさんにパクパクしようのシールを見せました。おかあさんは、「すごいね。」とびっくりしました。うれしかったので、その日もかんしよくをしました。

おいしいね

1年 中島 想

たのしみにしていたおやききゆうしよくは、ぼくのすきなめんができました。おかあさんがきてくれて、「おいしい。」と、いってくれました。おかあさんと、はなしながらたべられて、たのしかったです。



## 測量体験学習

6月11日、5年生が総合的な学習で測量体験をしました。



勉強になった測量体験

5年 篠崎 咲絡

歩測を体験したことが、おもしろかったです。10メートルを3回数えてみると、どれも同じぐらいの数だったので、歩数から歩いたきよりを計算して出すことができました。歩測が昔の地図作りに使われていたことを知り、勉強になりました。

測量体験を終えて

5年 石塚 夢恵

わたしは、測量体験で短いきよりを3回歩き、自分の歩はばの長さを求め、それをも

とに長いきよりを測る体験をしました。実際に歩いてきよりの長さがちがってしまい、とてもむずかしかったです。



## ジャガイモの収穫

6月17日、6年生がジャガイモの収穫をおこないました。

ジャガイモ収穫

6年 相川 蕾夢

僕たちは、鈴木昇さんのご協力のもと、ジャガイモの収穫体験をおこないました。授業で学習した農業を体験する貴重な経験をさせていただきました。



せていただきました。ジャガイモの収穫後には、うねを作っていただき、黒豆の種をまいたので、今から収穫が楽しみです。

## コキアロード作り

6月21日、コキア植えのボランティアがありました。

コキアロード作り

ボランティアに参加して

6年 麻生 すみれ

五霞小学校近くの道に、コキアを植えるボランティアがあると聞いて、友達と一緒に参加しました。気温が高く、作業は大変でしたが、コキアが並ぶ道を多くの人に見てもらいたい思いで、頑張ることができました。わたしたちの植えたコキアが大きくなって、五霞町がたくさんの笑顔であふれてほしいと思います。

